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Anfrage 2: Zusatzkredit Schlosspark im Betrag von CHF 1.23 Mio. 
 
Gemäss den Aussagen von Gemeindepräsident Charles Simon in den Medien (BZ vom 
29.08.2008 sowie Telebasel vom 30.08.2008) ist das Geld vom Zusatzkredit Schlosspark 
bereits verbaut. 
 
In diesem Zusammenhang möchte ich nachfragen: 
 
• Ist die Aussage des Gemeindepräsidenten zutreffend, dass die 1.23 Mio. Franken, 

worüber die Binninger Stimmbürgerinnen und Stimmbürger am 30. November 2008 
abstimmen, wirklich bereits ausgegeben sind? 
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